



和田の丘



有意義な夏休みと安定した生活をするための過ごし方

例年と比較して大変遅い梅雨入りとなりましたが、ようやく梅雨明け間近となり本格的な夏を迎えます。

平素は本校の教育活動の推進にご協力を賜りましたおかげで、1学期予定しておりました行事なども無事に終え、本日1学期の終業式を迎えることができました。誠にありがとうございました。



6月29日(土)に第42回「中学生の主張」大会が開催されました。本校からは3年生の田村 柊十君が出演し、「あきらめないで」という題目で発表してくれました。夢を持ちながらもその一方で「あきらめろ」、「無理だ」という言葉を人から聞いたり、発せられたりすることがあること。そのことで自分の夢、目標、挑戦の気持ちが萎え、あきらめてしまう人が多くいるであろう現実に疑問を投げかけ、否定ではなく、人に評価され、ほめられることで夢に向かって歩んでみようとの自身の強い決意や思いが湧くことを力強く話してくれました。

本気で叶えたいと思える夢を持てることが何よりも人として尊いことなどを自分の夢と照らし合わせた素晴らしい発表を行い、舞鶴市民生児童委員連盟会長賞を受賞しました。

7月9日(火)、10日(水)には、2年生の職場体験学習を実施しました。昨年に引き続き Garden の田中 猛志様をお招きし、挨拶、礼儀、人との接し方など、マナーについて事前に職業講話をしていただき、その後、各職場で業務を経験しました。挨拶、コミュニケーション、マナーの大切さ、勤労の厳しさや苦勞、人とのふれ合い、感謝された時の喜びとやりがい、各業種が市民の人に果たす役割など多くのことを学ぶ貴重な機会になったことと思います。今回の職場体験で学んだこと、得た成果や課題を今後の学校生活に活かし、ご協力いただきました多くの各関係機関の皆様、日々お仕事を頑張ってくださいている保護者の皆様に感謝する機会にしてもらえたらと思います。職業講話をお世話になりました田中 猛志様、職場体験にご協力いただきました関係機関の皆様には厚くお礼申し上げます。

また、7月17日(水)に自然体験活動指導者(ネイチャーガイド)兼ミュージシャンの山下 恭平様をお招きし、「夢講演」として講話をしていただきました。15歳の時に、幼少期より好きであった昆虫採集と自身のルーツを探るため、単身でブラジルへ旅に出られ、高校卒業後は世界への関心強く持たれたこと。東京での音楽活動のご経験や、2017年にはシベリア鉄道からポルトガルまでのユーラシア大陸の旅にギター1本で出られたご経験も話してくださいました。現在は舞鶴市にUターンされ、子どもから大人までの自然体験活動のガイド、古民家やコテージの宿泊事業に携われながら、京都府北部地域を中心に音楽活動などをされておられます。この間の人生においては幾多の困難、希望、挫折のご経験もされ、厳しい環境下に置かれる時もあったようですが、強い意志で逆境に打ち克ってこられました。講話の中で話して下さった「一人で生きてきたのではなく、常に誰かに生かされていること」「地元で挑戦し、得意なことで恩返しをしたいと思ったこと」「生きていく上ですべてに通じる姿勢を身に付けることが大人になるということ」が印象に残った生徒もたくさんいたようです。また、なぜ探究の授業があるのかとの問いに対しては「その時知りたいたいと思う気持ちを素直に示すことが探究である」とのお話もいただきました。最後には心に響く歌もご披露いただき、今後の探究活動や生き方に対して生徒へエールをいただいたような気がします。大変お忙しいところご講演をお世話になりました山下 恭平様、ご参観いただきました学校運営協議会委員の皆様、保護者の皆様に厚くお礼申し上げます。

さて、いよいよ明日から40日間の夏季休業に入ります。昨年は熱中症防止のため、熱中症警戒アラートや暑さ指数を意識した部活動、教育活動を実施しました。この夏も昨年以上の暑さが予想されるため、警戒や配慮をしながら安心・安全に夏休み中の部活動・教育活動を進めてまいります。さらに、コロナウイルス感染症につきましても流行の兆しが見えておりますので、あわせて留意していきたいと思っております。そのためにも、普段の生活を大きく崩すことのないよう規則正しい生活を心がけ、生活リズムを整えること、体の不調を感じたら無理をせず休息すること、水分、栄養、睡眠をしっかりをとることを意識してください。安全面につきましても交通ルールを守り、事故には十分気を付けて欲しいと思っております。

最後に、保護者の皆様にはこの夏休みの期間を利用していただき、お子様との対話、ご家庭でのお声かけ、ご支援、励ましなどよろしくお願い申し上げます。

校長 山下 博伸

八月の行事予定

あくまでも予定ですので、変更する場合があります

日	曜日	行事予定	日	曜日	行事予定
1	木	三者懇談④	17	土	
2	金	三者懇談⑤	18	日	
3	土		19	月	中2学力 UP
4	日		20	火	ふりスタ、中2・中3学力 UP
5	月		21	水	
6	火		22	木	ノー部活
7	水		23	金	ふりスタ、中2・中3学力 UP
8	木		24	土	
9	金	教育活動のない日	25	日	
10	土		26	月	
11	日	【学校閉鎖期間中の 緊急連絡先】 舞鶴市教育委員会 学校教育課 電話(閉鎖期間中のみ) 090-3163-2452 午前 8:30～午後 5:15 (土、日、8/12(振替休日)除く)	27	火	ノー部活
12	月		28	水	
13	火		29	木	始業式(給食あり)
14	水		30	金	学力チャレンジテスト(3年)
15	木		31	土	
16	金				

< 9月のおもな予定 >

- 2日(月)見守り・あいさつ DAY ノー部活
交響楽団公演参加(2年)
- 3日(火) SC,SSW 来校日
2測定(全学年)
- 4日(水) 小中合同挨拶運動 部活動あり
- 5日(木) 文科省視察(英語)
- 9日(月)総合的な学習の時間
交流会@中総合会館
- 10日(火)SC,SSW 来校日
- 11日(水)ノー部活、5限授業
- 14日(土)敬老会
- 17日(火)SC,SSW 来校日
- 18日(水)部活動あり
- 21日(土)・22日(日)
新人戦
- 24日(火)SC,SSW 来校日
- 25日(水)ノー部活



主体性
物事に進んで
取り組む力

「12の力」

No.4

ポスターセッション&夢講演会開催!



7月17日は、保護者、地域の皆様にご参加いただき、和田クエスト「ポスターセッション」と「夢講演会」を開催しました。ポスターセッションでは、1学期の総合的な学習の時間での学びや成果を報告しつつ、課題にも焦点を当てて話ができて、次へのステップになりました。

その後行われた夢講演会では、ネイチャーガイド兼ミュージシャンの山下様からお話をお聞きしました。「興味があることがあれば、まずは一歩踏み出してみることが大事」だということを、改めて感じる時間になりました。山下様、ありがとうございました。

世代を超えて語り合った「熟議」～学校運営協議会～

年に3回開催されている学校運営協議会ですが、1回目の今回は、子どもたちを交えて、地域・保護者・教師が語り合う「熟議」を行いました。45分という短い時間ではありましたが、それぞれの立場で思いを語る貴重な時間になりました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



夏休みの生活について

明日から、40日間の休みに入ります。

1・2年生は部活動で、また、3年生は希望進路の実現に向けて、充実を図る貴重な期間です。規則正しい生活を送り、実りある有意義な休みにしてください。

2学期も、元気に登校していただけることを願っています。

- ★決まった時間に寝る、決まった時間に起きるなど、生活リズムを崩さないようにする。
- ★自分の課題を見つけ、復習に取り組む。
- ★水分、栄養、睡眠をしっかりととり、熱中症には十分注意する。
- ★外出する時は「誰と、どこへ、いつ帰るか」など家の人に知らせておく。
- ★交通ルールやマナーを守る。
- ★不審な人や車に注意し、誘いにのらない。
- ★危険な遊びや地域に迷惑がかかるような行為はしない。

夏休み期間中の学校での電話対応は原則 8:30～17:00 とさせていただきます。また、8月9日(金)から18日(日)まで、市内の小中学校は「教育活動のない日」となり、学校で対応することができません。期間中、緊急に連絡しなければならないことが生じた場合は、舞鶴市教育委員会 学校教育課 (090-3163-2452) へ、「平日のみ」連絡していただきますようよろしくお願いいたします。

なお、いじめ相談ダイヤル(66-2210)、いじめ相談メール(esc-my-soudan@maizuru.ed.jp)、まいづるこども相談フォームは閉鎖期間中であっても、毎日受け付けています。